

Auszug aus der Niederschrift der 38. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 19.11.2008

2.4	Beleuchtung des Parkplatzes und der Gehwege an der Theodor-Heuss-Realschule (Frau Goeres vom 19.11.2008)	
-----	--	--

Frau Goeres:

Der Parkplatz und die Gehwege an der Theodor-Heuss-Realschule sind schlecht beleuchtet und es bestehen dort erhebliche Unfallrisiken. Angesichts der zahlreichen Veranstaltungen der Volkshochschule herrscht dort in den Abendstunden viel Verkehr. Wird die Verwaltung dort Laternen aufstellen?

Antwort der Verwaltung:

In der Stadt Meckenheim sind ca. 3.200 Kugelleuchten vorhanden. Bisher wurden 1700 Leuchten durch neue Lampen ausgetauscht. Der Verlauf der Ausschreibung für die zweite Austauschmaßnahme verzögert sich derzeit, da die Verwaltung auf eine Förderung des Austausches der Laternen durch Bundesmittel hofft. Die Verwaltung rechnet mit einer Information Ende Dezember 2008. Nach Vorliegen des Ergebnisses wird das Ausschreibungsverfahren weitergeführt und zügig die neue Beleuchtung installiert. Die Installation der Beleuchtung im Schulzentrum wird auch vor dem Hintergrund der neuesten Vorkommnisse von der Verwaltung prioritär vorgenommen.

Meckenheim, den 04.12.2008

Britta Röhrig
Schriftführerin